



桃見台小学校 学校だより

桃風

令和2年度

No. 15

発行日 R2. 10. 2

発行責任者 校長 鈴木 哲明

楽しかった校外学習

校外学習は、体験活動を通して学習の理解を深めると共に、集団の一員としての自覚を持ち、進んでいきまを守り、仲良く安全に過ごす態度を育てる大切な行事です。本年度は、「新しい生活様式」のもと、保護者の皆様にご理解いただき、これまで下記の通り実施してまいりました。子どもたち一人一人が、思い出に残る充実した活動となりました。心から感謝申し上げます。

- 1年：9月10日（木）「岩瀬牧場」
- 2年：9月29日（火）「ムシテックワールド」
- 3年：9月11日（金）「フォレストパークあだたら、宝来屋」
- 4年：9月24日（木）25日（金）

「野口記念館、十六橋水門、沼上発電所、郡山自然の家」

なお、5年生は、10月30日（金）に那須甲子自然の家での活動（日帰り）を予定しています。



浄土松公園（4年生）

PTA本部役員会

9月28日（月）に視聴覚室でPTA本部役員会がありました。今回は、10月17日に予定の運動会について、PTAとしての準備や参観の在り方について協議しました。9月30日付けで協力依頼をいたしましたが、ご協力の程お願い申し上げます。参観につきましては、密を避ける観点からも立見ではなく、シートを敷いて着座での応援をお願いしています。

なお、本年度は、東ブロックの活動は全て中止となりましたが、来年度は、本校PTAが勉強会の当番校となっています。



茶道体験 ～6年生～

大日本茶道学会の先生をお招きし、学級ごとに体験をしました。はじめに茶道の心は、「智・仁・勇」であることを学びました。これは、本校の校訓と同じで、他校で教えるときも最初に教えることだと言うことです。次に、正座やお辞儀の仕方を学びました。お辞儀には「真・行・草」の段階があり、状況に応じて使い分ける練習をしました。そして、実際にお茶をいただく体験をしました。茶道は、人を思いやり、ちょっとした変化に「気づき」、心穏やかに生活する大切な作法であることを学びました。



就学時健康診断（10月14日）は、例年6年生児童が新1年生のお世話係をしていましたが、本年は、他校の職員にもご協力いただき、職員のみで実施いたします。ご理解の程よろしく願いいたします。